



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del Alumno: Yaneth Beatriz Álvarez Santiz.

Nombre del tema: cuidados de enfermería a paciente con problema oncológico

Parcial: 2do.

Nombre de la Materia: Enfermería del adulto

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to.

Lugar y fecha: Comita de Domínguez, a 10 de junio de 2023

INTRODUCCIÓN

El cáncer es una enfermedad por la que algunas células del cuerpo se multiplican sin control y se diseminan a otras partes del cuerpo.

La alteración de estas produce tumores, o canceres, que son bultos de tejidos, en ella encontramos tumores; benignos, o malignos.

Los tumores benignos no se diseminan a los tejidos cercanos, estos cuando se quitan o extirpan, ya no suelen volver.

Mientras que los tumores malignos o cancerosos, se diseminan o invaden los tejidos cercanos, también podrían viajar más lejos a otras partes del cuerpo y formar tumores.

Dichas enfermedades se caracterizan por una profunda alteración de la regulación del crecimiento y/o muerte celular y por la adquisición de una capacidad para invadir localmente y diseminarse a distancia.

En este trabajo hablaremos sobre los pacientes que presentan problemas oncológicos, así también como tratarlas y prevenirlas. Al igual haciendo cuidados de enfermería, para lograr una mejor recuperación del paciente.



DESARROLLO

Un paciente oncológico se entiende de un paciente que ha sufrido o sufre un tumor, es decir, un cáncer.

La prevalencia de cáncer en las personas mayores ha aumentado en los últimos años a medida que aumenta la esperanza de vida. Las neoplasias más frecuentes en mayores de 65 años, son en el hombre: próstata, pulmón, colorrectal, vejiga urinaria y estómago y en las mujeres: mama, colorrectal, estómago y cuerpo uterino.



Para prevenir esto, se recomienda una gran colaboración con los personales de salud.

Un control del cáncer se refiere al conjunto de estrategias destinadas a reducir la carga que produce la enfermedad en una sociedad. Para lograr mayor control se necesita de una enfermera especialista ya que ella será la herramienta de intervención de enfermería frente a pacientes con un tipo de crecimiento tisular maligno producido por la proliferación contigua de células anormales con capacidad de invasión y destrucción de otros tejidos y órganos.

También siendo necesario algunas terapias como son:

- La radioterapia: es el uso de radiaciones ionizantes para destruir células malignas, aplicándose en el área específica del cáncer.
- La quimioterapia: Se denomina así al tratamiento constituido por uno o más agentes citotóxicos con efecto antineoplásico. Este puede provocar toxicidad ya sea de forma, rápida o tardía, al finalizar el tratamiento desaparecen.



CONCLUSIÓN

Sabes sobre las neoplasias, tumores o cánceres es de vital importancia para nosotros como enfermeros, ya que, al momento de brindar una atención sanitaria, lo haremos con mayor eficacia, apoyando al paciente, así como lograr mejorar su calidad de vida.

En esto la enfermera debe tener gran conocimiento para apoyar al paciente, ya que, haciendo, una promoción y fomento de la salud, se logrará prevenir. Dando pláticas o cursos a la población de cualquier edad, puede evitar que tenga mayor prevalencia, para que la sociedad tenga en cuenta cuáles son los factores de riesgo que desencadenan esta enfermedad.

Para ello tenemos unos cuidados que le podemos proporcionar al paciente que ya presentó esta afección.

- Realice una valoración exhaustiva del dolor que incluya la localización, características, aparición / duración, frecuencia, calidad, intensidad o severidad del dolor y factores desencadenantes.
- Administrando medicamentos indicados.
- Monitorización de signos vitales constantemente.
- Monitorización de líquidos, electrolitos: esto ayudará al paciente para que no se deshidrate, o tenga retención de líquido.
- Un buen manejo de la nutrición: tener en cuenta la dieta que se le asignó al paciente.
- Control de infecciones: para que el paciente no presente ninguna enfermedad subyacente.
- Apoyo emocional: ya que un paciente con esta afección, es más probable que se deprima, o le produzca ansiedad, platicar con él y darle ánimos, mejorará su estado mental.



Bibliografía

uds. (s.f.). *antologia de enfermeria del adulto*. Obtenido de
file:///C:/Users/yaneth/Downloads/ENFERMERIA%20DEL%20ADULTO.pdf